



STREIFZUG

ALPEN RESIDENZEN

ALPINE REAL ESTATE

PREMIUM IMMOBILIEN IM ALPENRAUM

Ausgabe 03



03/2015 | 6,80 €



Best of Kitzbühel | Alpine Living | Garda One by Meissl Architects
Wine & Suites Schloss Plars | The Chedi | Skylounge Mondsee
Salzachpalais – Festungsblick inklusive | Die Kunst des Treppenbaus

SCHLOSS PLARS.

wine Suites

Zurücklehnen, Freiraum genießen, die Gedanken zu Träumen werden lassen. Vielfach sind es die einfachen Momente des Urlaubs, welche sich ins Herz schreiben.





Auf der Anhöhe von Algund, direkt am historischen Waalweg, liegt ein kleines Schloss. Und „klein“, das ist hier liebevoll gemeint. Mit insgesamt acht Zimmern und vier Suiten ist Schloss Plars weniger ein Hotel als ein romantisches Refugium, ein Ort der Ruhe, vor allem aber ein Haus, das in sich sehr harmonisch wirkt. Alle Größen passen hier zusammen, alle Stile ebenso, nichts ist übertrieben oder nur für den Effekt gedacht. Das ist der Besitzerfamilie Theiner zu verdanken, die das Schloss vor mehr als 100 Jahren erworben hat.

Das Haus inmitten der Algunder Weinberge ist sehr gepflegt, erschlägt einen nicht mit seiner Historie und konzentriert sich darauf, das, was es anbietet, sehr gut zu machen. Das beginnt morgens beim sehr gelobten Frühstück, das mit viel Liebe von der Gastgeberin Irene Theiner persönlich zubereitet wird. Es gibt fast ausschließlich hausgemachte Leckereien, nach deren Verzehr man sich am besten gleich zu einer Mußestunde in den wunderbaren Garten zurückzieht – für viele der Lieblingsplatz. Schlosspark und Blumenwiesen, Gemüsegarten und Weinberge. Auf über zwei Hektar verschmelzen Kulturlandschaft und Blütenpracht. Vielleicht noch ein paar Züge im neuen Infinity-Pool mit grandioser Weitsicht über Meran und seine Bergspitzen und man ist erfrischt und gestärkt für die Wander- und Ausflugstipps der charmanten Gastgeber.

DIE LIEBE ZUM WEIN IST EIN GESCHENK!

Andreas Theiner strahlt Ruhe aus. Mit seiner bodenständigen Art bereichert er seit vielen Jahren das Weingut Schloss Plars mit viel Feingefühl und neuem Qualitätsanspruch. Sein

Lebenslauf liest sich kurios: Vom erfolgreichen Banker zum autodidaktischen Winzer führt er nunmehr in dritter Generation das Weingut Schloss Plars, wo Weinbaukultur gepflegt und bewährtes önologisches Wissen sorgsam weitergegeben wird. Die charakterstarken Weißweine und Rotweine des Gutshofes wachsen auf den sonnenverwöhnten Rebhängen oberhalb von Algund und werden vom Schlossherrn selbst eingekeltert. Gern verkostet er mit seinen Gästen die Weine von Schloss Plars und erzählt dabei alles, was man schon immer über den Anbau und über die Welt der Südtiroler Weine wissen wollte.

Abends freut man sich auf die komfortablen Zimmer, die gerade so rustikal sind, dass es perfekt zum Schlossambiente passt. Bäder, WLAN und Flachbildschirme sind auf dem neuesten Stand. Es gibt Gäste, die rühren hier eine ganze Woche lang ihr Auto nicht an. Das mag an den vielen netten Buschenschänken und gehobenen Restaurants in fußläufiger Umgebung liegen. Und werden dann doch nach vielen Ausflügen unterwegs mal die Beine etwas schwer, bringt einen mit etwas Glück die Schlosskutsche wieder zurück. Wie königlich!



Andreas und Irene Theiner